

Sterbekasse Weseke

Auszug aus dem Protokoll unserer Mitgliederversammlung vom 15.06.2022

Versammlungsort: Altes Gasthaus Niehoff
Beginn/Ende: 19:30 Uhr/ 20:30 Uhr

Der Vorsitzende Karl-Heinz Poppenborg eröffnet die Versammlung und begrüßt insbesondere unseren ehemaligen Vorsitzenden Alfons Schmaloeer und seine Gattin. Er stellt fest, dass zu der Versammlung frist- und formgerecht eingeladen wurde und somit die Beschlussfähigkeit gegeben ist.

Der Vorsitzende verliest die Namen der im Jahre 2021 verstorbenen Mitglieder. Es wurden insgesamt 11 Sterbefälle verzeichnet. Die Versammlungsteilnehmer gedenken der Toten in einer Schweigeminute.

Der Kassenbericht des Jahres 2021 wird von Poppenborg vorgetragen. Er kann eine positive Entwicklung vermelden.

Die Kasse wurde von Paul Reining und Kurt Hying geprüft. Auf Vorschlag der Prüfer wird der Vorstand einstimmig entlastet. Der Vorsitzende bedankt sich für die Arbeit der Kassenprüfer.

Bei der Neuwahl der Kassenprüfer werden Paul Reining und Kurt Hying einstimmig wiedergewählt. Ersatzkassenprüfer bleibt Norbert Beckmann.

Poppenborg erläutert die Mitgliederentwicklung des Jahres 2021.

Mitglieder gesamt:	1.467
Mitglieder beitragspflichtig:	1.299
Sterbefälle:	11
Kündigungen:	7

Eine Vertreterin der Bezirksregierung Münster hat die Unterlagen des Geschäftsjahres 2020 geprüft.

Die Überprüfung der Rechnungslegung führte zu keinen Beanstandungen. Eine ordentliche Kassenführung wird attestiert.

Die in der Mitgliederversammlung vom 23.08.2021 vom Vorstand angekündigte aktive Mitgliederansprache zwecks Aktualisierung der Mitgliederkartei wird vorerst zurückgestellt. Über die Gründe wurden die Versammlungsteilnehmer informiert.

15.06.2022/Poppenborg